

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	27 March 2023
Wilayah	Kabupaten Sragen



## Pemkab Sragen Siapkan Pembangunan Sentra Batik di Bekas Pasar Nglangon

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/sragen/27/03/2023/pemkab-sragen-siapkan-pembangunan-sentra-batik-di-bekas-pasar-nglangon/>

**RADARSRAGEN.COM** – Pemkab Sragen menyiapkan sejumlah pembangunan strategis tahun ini. Mulai dari pembangunan infrastruktur jalan, jembatan, dan gedung yang tersebar di beberapa kecamatan. Salah satunya yakni pembangunan sentra batik di lokasi bekas Pasar Nglangon.

“Perencanaan untuk pembangunan sentra batik (di lokasi bekas Pasar Nglangon) pada tahun ini. Anggaran dari dana alokasi khusus (DAK) sekira Rp 15 miliar,” terang Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Penelitian dan Pengembangan (Bappeda Litbang) Sragen Aris Tri Hartanto, Minggu (26/3/2023).

Saat ini pedagang Pasar Nglangon sudah *boyongan* ke Pasar Sukowati. “Lokasi di pasar yang barat,” terangnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi UMKM, Perindustrian dan Perdagangan (Diskumindag) Kabupaten Sragen Cosmas Edwi Yunanto menyampaikan, saat ini pembangunan sentra batik sudah masuk proses lelang. Sesuai *detail engineering design* (DED), kedepan lahan eks Pasar Nglangon dibuat bangunan tiga lantai.

Lantai 1 seluas 657 meter persegi, lantai 2 seluas 537 meter persegi, dan lantai 3 seluas 537 meter persegi. Sehingga total 1.731 meter persegi.

“*Tenant* untuk pedagang nanti sekitar 30 *tenant*,” terang Cosmas.

Bupati Sragen Kusdinar Untung Yuni Sukowati menambahkan pekerjaan proyek Sentra Batik Sragen ditargetkan selesai November-Desember tahun ini. Agar tepat waktu dan sesuai rencana, pembangunan sejumlah proyek strategis tersebut didampingi Inspektorat dan Kejaksaan Negeri Sragen.

Bupati meminta sinergitas antara semua OPD agar berjalan sesuai dengan apa yang diharapkan. Sebab perencanaan dinas yang satu ada keterkaitan dengan dinas lainnya. Untuk itu perlu adanya sinkronisasi.

Orang nomor satu di Sragen itu menyebut pembangunan infrastruktur menjadi salah satu program prioritas Pemkab Sragen sesuai dengan harapan masyarakat.

“Program yang termasuk dalam proyek strategis daerah ini salah satunya infrastruktur. Hal ini penting dituntaskan sesuai keinginan masyarakat,” terangnya.

Bupati menyampaikan pembangunan Sentra IKM Batik, termasuk pembangunan proyek strategis. “Untuk Sentra Batik Sragen sekarang baru proses penghapusan barang. Proses tersebut membutuhkan waktu sebulan. Setelah itu lokasi baru diratakan tanah. DED sudah jadi dan sudah mulai lelang. Targetnya April sudah mulai pekerjaan dan tujuh bulan harus jadi,” jelas Bupati. **(din/nik/dam)**